

ABSTRAK

LAZIS Syamsul 'Ulum merupakan Mitra Resmi Rumah Zakat yang sudah berdiri sejak tahun 2018 hingga saat ini. LAZIS Syamsul 'Ulum juga merupakan lembaga yang menerima, mengumpulkan, mengelola dan menyalurkan dari dana zakat, infaq, shadaqah, dan wakaf. Sudah banyak Lembaga yang menangani hal yang sama. Terlebih di zaman saat ini tentunya teknologi menjadi hal yang diandalkan dalam penghimpunannya. Dalam hal ini, penghimpunan yang dilakukan oleh LAZIS Syamsul 'Ulum masih dilakukan secara manual. Belum ada transaksi khusus yang dilakukan menggunakan aplikasi sehingga pengurus secara langsung menghitung manual dengan mencatat ke dalam *google sheet* sehingga pencatatan terkadang terjadi *double* dan kurang efektif dalam segi waktu. Penelitian ini memberikan solusi untuk mengatasi permasalahan yang terjadi di LAZISSU Syamsul 'Ulum dengan cara membangun aplikasi yang memiliki fungsionalitas yang dibutuhkan. Aplikasi yang dirancang merupakan penghimpunan dan penyaluran donasi melalui aplikasi Web. Aplikasi yang menangani *Incidental Program* yaitu program yang dihimpun secara mendadak dan penghimpunan yang dilakukan berdasarkan waktu dan nominal yang sudah ditentukan oleh admin. Fungsionalitas yang dimiliki aplikasi ini adalah, pencatatan penghimpunan, penyaluran, laporan penghimpunan maupun laporan penyaluran berupa jurnal umum, buku besar serta laporan perubahan dana berdasarkan penghimpunan dan penyaluran yang sudah dilakukan. Metode SDLC yang digunakan dalam perancangan aplikasi ini adalah metode *prototype* dengan menggunakan bahasa pemrograman Hypertext Preprocessor (PHP), dan menggunakan basis data MySQL. Metode yang digunakan untuk menguji aplikasi ini yaitu *black box testing*. Aplikasi berhasil menampilkan program donasi secara online, melakukan pembayaran secara online, mempermudah penghimpunan dan penyaluran secara terstruktur dari masing-masing program donasi, melihat jurnal umum dan buku besar, dan mempermudah masyarakat yang ingin berqurban.

Kata kunci : *incidental program*, penghimpunan, penyaluran, laporan perubahan dana, qurban.